

"Je veux exister "

Je n'ai même plus les mots pour en parler
à attendre sans arrêt,
que le temps cache les plaies
laissées par le mal qu'on m'a fait
que j'ai tenté de surmonter
Où que j'aïlle, où que je sois,
Je suis là sans être là,
Seule au milieu de ces gens
qui me sont tous différents
et face à moi restent indifférents

Ça fait longtemps maintenant que je ne sais plus qui je suis, je ne sais plus où je suis, ni ce que je fais ici !

Les minutes s'écourent et les jours passent,
je ne trouve toujours pas ma place
dans cette société d'hypocrites
où mon bonheur n'est plus qu'un mythe,
une illusion, face à l'impasse.
Je ne veux plus montrer ma peine,
et je veux effacer la haine,
pour ne plus subir ces regards
qui sur moi pèsent par milliards
et dépassée, seule, je m'égare.

Je voudrais partir d'ici, dans un monde pour les incompris, où l'on se comprendrait et s'aimerait, sans préjugés ni artifices !
Moi je veux exister, sans avoir à changer
pour tous les êtres de qui je suis entourée !
je veux simplement être aimée,
seulement être acceptée,
rien d'autre qu'être intégrée
dans cette société.

Alors, chaque jour je fais tout,
chant piano et plein d'instruments, trampo, skate, gym et escalade, dessin et même littérature, je
veux avoir un nom partout !
Mais ceci n'est pas par fierté,
vanité ou cupidité,
je ne veux pas vous dégoûter,
non, je veux être acceptée,
à vos yeux je veux exister.

Leperck Eléa.